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 国保・介護・後期医療 

臨時議会 

 報告 

 臨時議会には、国民健康保険料の

年間最高限度額を、７３万円から 

７７万円に引き上げる条例の一部

改正が提案されました。 

 日本共産党市議団は、「国が国庫

支出の割合を５０％から２４％に

減らし続けてきたツケを、保険料値

上げで賄うというやり方は認められ

ない」として反対しました。 

 国保料は中小企業のサラリーマンが加入している「協会

けんぽ」の１．５倍にもなり、高すぎます。国保は国が負

担してこそ成り立つ制度であり、加入者間で負担しあえ

というやり方でなく、国と県に「市の国保会計への積極

的な財政支援を求める」ことを要望しました。 

（総務・経済環境・消防上下水道の委員会へは、「委員外」で市民の声をとどけていきます） 

 

本会議場で討論する中原ひろみ議員 

（５月１８日） 

市 議 団 ニ ュ ー ス 

ＮＯ．１ 

朗 報 ！ 

 

国
民
健
康
保
険
の
出
産
育
児
一
時

金
の
支
給
額
が
、
38
万
円
か
ら
42
万

円
に
な
り
ま
し
た
。 

 

こ
れ
は
、
今
年
３
月
ま
で
の
期
限
付

き
で
実
施
さ
れ
て
い
た
も
の
が
、
恒
常

的
な
措
置
に
改
め
ら
れ
ま
し
た
。 

 

出
産
に
か
か
る
経
済
的
負
担
が
軽

減
さ
れ
ま
す
。 

 国民健康保険料の年間最高限度額の 

                     引き上げに反対しました  

 

 

文 教 委 員 

中 原 ひ ろ み 

  事務所 

８９０－２２６６ 

 

高
速
道
路
事
業
、
広
島
駅
周
辺
開
発
や

旧
市
民
球
場
跡
地
問
題
な
ど
、
新
市
長
の

下
で
の
議
会
の
論
戦
が
注
目
さ
れ
て
い
ま

す
。
ム
ダ
な
税
金
の
使
い
方
を
質
し
ま
す
。 

 
 

 

家
庭
の
経
済
力
に
左
右
さ
れ
ず
、
全
て

の
子
ど
も
た
ち
に
、
学
び
と
育
ち
を
保
障

で
き
る
教
育
環
境
の
整
備
に
む
け
て
奮
闘

し
ま
す
。
「
教
育
予
算
を
増
や
せ
」
と
頑

張
り
ま
す
。 

党市議団 団長 

＊名前を募集中！＊ このニュースは全区共通版の市議会報告として発行していきます。タイトルを募集しています。 

厚 生 委 員 

近 松 さ と 子 

  事務所 

２２１－０７０８ 

「
保
育
所
増
や
し
て
」
「
高
す
ぎ
る
国
民

健
康
保
険
料
を
引
き
下
げ
て
」
市
民
の
ね

が
い
に
こ
た
え
て
、
い
の
ち
と
暮
ら
し
を

支
え
る
市
政
め
ざ
し
、
公
的
な
責
任
を
求

め
て
が
ん
ば
り
ま
す
！ 

党市議団  副幹事長 

建 設 委 員 

村 上 あ つ 子 

   事務所 

２６１－５１１６ 

党市議団 幹事長 



            会 派 結 成 状 況 

会派名 構成人員 （旧会派） 構成員（選挙区）  今期当選者  

日本共産党 ３人   中原洋美（南）・村上厚子（東）・近松里子（中） 

ひろしま保守クラブ ２１人 （自由民主党新政

クラブ） 

平野博昭（西）・木島丘（安北）・碓井法明（東）・  児玉光禎（佐伯）・金子

和彦（安芸）・木山徳和（中）・谷口修（安南）・ 

    
（ひろしま政和クラ

ブ） 

中本弘（南）・種清和夫（安南）・佐々木寿吉（東）・山田春男（西）・熊本憲

三（安芸）・大野耕平（西）・ 

    （新保守クラブ） 三宅正明（安芸）・豊島岩白（西）・八軒幹夫（南） 

    （薫風会） 母谷龍典（佐伯） 

      
宮崎誠克（佐伯）・森畠秀治（東）・山路英男（東）・ 石橋竜司（安南） 

市民連合 ９人 

  

酒入忠昭（南）・田尾健一（安南）・太田憲二（西）・若林新三（安北）・松坂

知恒（南）・清水良三（佐伯）・森本真治（安北）・森本健治（中）・山内正晃

（安北） 

公明党 ８人 

  

平木典道（東）・星谷鉄正（中）・渡辺好造（南）・ 安達千代美（安南）・原 

裕治（西）・米津欣子（佐伯）・西田浩（安北）・碓氷芳雄（安南） 

市政改革クラブ ８人 （市民市政クラブ） 海徳貢（安南）・藤田博之（佐伯）・月村俊雄（西）・沖宗正明（安芸）・竹田

康律（安南）・八條範彦（南）・伊藤昭善（安北） 

    （爽志会） 土井哲男（安南） 

爽志会 ３人 （爽志会） 永田雅紀（中）・今田良治（安北） 

    （市民市政クラブ） 
元田賢治（南） 

無党派クラブ １人   馬庭恭子（中） 

地域デザイン １人   山本 誠（西） 

みんなの党 １人   関藤雄姿（西） 

民主的な議会運営に 
      ちからをつくします！ 

● 最大会派（ひろしま保守クラブ）が 正・副議長 独占 

● もっともふさわしくない人が監査委員に 

 ５月１６日から１８日までの臨時議会で、議長、副議

長選挙がおこなわれました。今回の選挙では、広島市議

会では初めて「所信表明会」を開き、議長立候補者が議

場で所信表明後、選挙がおこなわれました。 

 木島丘氏（ひろしま保守クラブ）、月村俊雄氏（市政改

革クラブ）の２名が所信表明を行ないました。日本共産

党市議団は、先の市議選で公約に掲げた「費用弁償の廃

止」「海外視察の中止」への積極的な姿勢が両氏になかっ

たため、議長選挙では白票を投じました。 

 また、議会代表として２人の監査委員が選出されまし

た。新議長が選任した２人の委員のうち、山田春男議員

は、２００６年度の政務調査費に対する住民監査請求で

不正支出が発覚した議員であり、日本共産党市議団も提

出者となって「議員辞職勧告案」を出した経緯がありま

す。このような人は監査委員としてはふさわしくありま

せん。日本共産党は、「議長一任」で強権的に議事を進め

ることは許されないとの立場で、本会議場で「異議あり」

の発言をし、異例の起立採決となったものの、賛成多数

で選任同意案は可決されました。 

 最大会派が正・副議長ポストを独占することは国会で

さえありません。一党一派での恣意的な議会運営でなく、

少数会派の意見もきちんと受けとめる民主的な議会運営

のために、日本共産党市議団は力を尽くします。 

日本共産党議員団は、引き続き費用弁償は受け取りません。 


